
CR de la réunion du collectif du Cœur de Ville de Bassens du 18/03/2022 
 
Nous nous retrouvons après le 5ème et dernier conseil de quartier. Ces réunions, faute d’avoir apporté des 
réponses aux questions posées par les citoyens, ont pu générer beaucoup de réactions de 
mécontentement. 
 

Ecole 
C’est ainsi que la question de l’école et du choix de la mairie de réunir sur un même lieu (lequel ?) 500 
élèves de maternelle et primaire a occupé la première partie de notre réunion. Ce choix paraissant 
totalement aberrant et allant à l’inverse de ce que l’on pourrait imaginer comme projet innovant. 
La mairie parle de concertation avec les professionnels et les parents d’élèves mais on peut se questionner 
sur quelle concertation, et si les choix des personnes ont été respectés ? 
Quelques personnes du collectif sont partantes pour recueillir des infos. 
 

Concertation 
Nous sommes particulièrement attentifs à la réalisation d’une réelle concertation, puisqu’il y a engagement 
de la mairie pour une concertation des habitants de Bassens au projet du CHS. (Emmanuelle se penche sur 
les principes d’un urbanisme collaboratif). 
Le Maire nous informe qu’AGATE (AGence Alpine des Territoires) mènera la concertation avec les habitants 
pour le CHS. 
Par ailleurs AGATE est aussi mandaté pour faire une étude sur la circulation. 
Si cela vous intéresse : https://agate-territoire.fr 
 

Le projet du CHS 
Peu d’infos nouvelles apportées lors des différentes réunions. 

• La concertation des citoyens n’est pas à l’ordre du jour car « l’acte de vente n’est pas encore signé ». 
Quand ? 

• Le parc sera préservé mais quid des arbres hors zone verte à protéger ? 

• 19 des 23 bâtiments sont classés, façades et toitures préservées mais pourra-t-on par exemple les 
surélever ? 

• 4 morceaux, vente par portion ? 

• Des nouveaux bâtiments seront construits coté Est. Que devient la chapelle ? 

• Des études sont en cours. Par qui ? 

• Il y aura une modification du PLUI. Quand ? 
 
En l’absence de réponses de la mairie nous décidons de prendre contact avec radios et journaux locaux afin 
d’informer de la situation les Bassinots. 

• Richard contacte RCF Savoie 

• Fabienne Dauphiné libéré et TV net citoyenne. 
 
Les préoccupations que nous pourrons évoquer au-delà du CHS : 

• La transformation de la ville de Bassens 

• La nature dans la commune 

• La fusion des 2 écoles en une 

• L’urbanisation avec les conséquence au niveau de la circulation et de la pollution. 

• Le projet de recalibrage du Nant 
 
… Et tout cela sans aucune concertation des citoyens. 
 
 

Peut-être devons-nous faire évoluer le collectif pour répondre aux diversités des 
préoccupations des habitants ? 

 

https://agate-territoire.fr/

